



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 13 de febrero de 2022



	<p><b>@DefensaEc</b> DefensaNoticias   Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ISSFA_ECUADOR</b> IssfaManta   Tu voz es el reflejo de nuestro trabajo. <a href="#">Ver más</a></p>



	<p><b>Primer tapón de hormigón fue colocado bajo el subsuelo en Zaruma-Ecuador en Vivo</b> El Cuerpo de Ingenieros del Ejército, con 25 técnicos, trabajan en la estabilización en superficie y en la colocación de malla, varilla en el talud sur, donde también se perforan drenes para el agua. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Dos ecuatorianos sentenciados a ocho años por narcosubmarino con 3 mil kilos de cocaína-EI Diario</b> La Audiencia de Pontevedra ha condenado a los tres tripulantes del narcosubmarino hundido en noviembre de 2019 frente a las costas de Aldán (Pontevedra) a penas de once años de prisión y al pago de sendas multas de 300 millones de euros. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Bandas delictivas pugnan por espacios en el Golfo de Guayaquil-Primicias</b> En 2021 se incautaron 13 toneladas de droga en el mar, un escenario que se torna cada vez más violento con la aparición de bandas dedicadas al narcotráfico. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Hasta \$ 10.000 se paga por dar información que lleve a la captura de uno de los 141 procesados que están en los listados de más buscados en Ecuador-EI Universo</b> El programa Los Más Buscados sigue vigente con tres listados a nivel nacional, a los que entran los acusados que obtengan la mayor calificación según el tipo y las circunstancias del hecho del que se los señala como responsables. <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>Explotación minera ilegal a gran escala en Napo preocupa a la población-Pichincha Comunicaciones</b> Dirigentes indígenas señalan que ni las Fuerzas Armadas, ni la policía, se atreven a ingresar a los campamentos irregulares. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Policías del Distrito Sur reciben mayor entrenamiento por aumento de muertes-Expreso</b> Prácticas en tiro de precisión, en movimiento bajo presión y simulación de eventos reales, formaron parte del curso que recibieron 75 servidores policiales, oficiales directivos y técnicos operativos de la Unidad de Mantenimiento del Orden (UMO), que participan de los operativos de control en las zonas intervenidas del Distrito Sur, de Guayaquil. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Periodistas del Cenepa recibieron reconocimientos por sus labores-TC</b> La Fuerza Aérea Ecuatoriana realizó este 11 de febrero una ceremonia militar para recordar la Victoria Aérea del Cenepa y el Día de la Aviación de Combate. Durante la ceremonia se entregaron reconocimientos a periodistas como Jorge Rendón, de 'El Noticiero', por su valiosa labor como corresponsal de guerra en 1995. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ecuador y Perú reactivan el diálogo binacional y fortalecen la cooperación-Ecuador en Vivo</b> Durante la reunión se trataron aspectos relacionados con las acciones contra la pesca ilegal, no declarada y no reglamentada en las zonas marítimas contiguas a ambos países; la contaminación ambiental en la cuenca Puyango-Tumbes; y el canal de Zarumilla. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Policías y expertos en derecho se pronuncian sobre el uso progresivo de la fuerza-Ecuador en Vivo</b> A la Comisión de Soberanía, Integración y Seguridad Integral acudieron oficiales de Policía y expertos en derecho a exponer sus criterios en torno a los proyectos de Ley sobre el Uso Progresivo de la Fuerza. <a href="#">Ver más</a></p>

# SÍNTESIS NOTICIOSA



Ministerio de Defensa Nacional

## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela

Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 13 de febrero de 2022

	<p><b>@DefensaEc</b> Rumiñahui   Las @FFAAECUADOR realizaron trabajos de rescate de un vehículo atrapado en la E35, afectado por el desbordamiento del río #SanNicolás, en el sector #ViejoRoble. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> #Rumiñahui  Las @FFAAECUADOR a través de la 13 B.I Pichincha del @EjercitoECU realizan operaciones en apoyo a la población del sector #ViejoRoble, afectados por el desbordamiento del río SanNicolás. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc#Sucumbíos</b> Las @FFAAECUADOR a través del @EjercitoECU, durante operaciones de reconocimiento y vigilancia de espacios fluviales y acuáticos, en el sector de #PuertoRodríguez, cantón #Putumayo, descubrieron una plantación con aprox. 400 plantas de coca. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> #Sucumbíos  En sector Aguarico Tres, cantón #Shushufindi, @FFAAECUADOR localizaron: - 1 acople clandestino de derivados de hidrocarburos en tubería de @EPPETROECUADOR - 1 piscina artesanal con aprox. 2.000 gal. de gasolina blanca - Aprox. 600 metros de manguera #OrgulloDefensa. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Wilfrido Carrera Alcalde Rumiñahui</b> Desde la E35 continúan los trabajos de rescate de un vehículo por parte del Cuerpo de Bomberos de Rumiñahui, así como la limpieza de la vía con maquinaria municipal, gracias al apoyo de Fuerzas Armadas, Obras Públicas y Riesgos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FuerzaAereaEc</b> FAE conmemora su Vigésimo séptimo aniversario de la Victoria Aérea del Cenepa y Día de la Aviación de Combate. Vía @elnoticierotc. <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>@inocarec</b> Inocar90años   En 1939, técnicos del Servicio Hidrográfico de la Armada al mando del Capitán de Fragata Luis Eloy Jarrín, realizaron trabajos hidrográficos y cartográficos en el área de Bahía de Caráquez. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@mromerorivera</b> Por qué no ingresan @PoliciaEcuador y @FFAAECUADOR a Yutzupino? En dónde están los defensores de la naturaleza y el agua? No es una actividad clandestina, es visible desde la luna. En dónde están las autoridades de control minero? <a href="#">Ver más</a> Notas referentes: <a href="#">@lahistoriaec</a></p>
	<p><b>@Riesgos_Ec</b> ElOro   Mantuvimos reunión con el coordinador del proyecto de remediación del @IIGE_Ec y @cee_ec, para definir parámetros técnicos respecto a la movilidad de las calles 10 de Agosto y Bolívar, en #Zaruma. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #ZamoraChinchipe En apoyo a @ARC_EnergiaEc, en #Chinchipe, personal militar localizó equipos y materiales utilizados presuntamente para actividades de minería ilegal. Una vez verificadas las evidencias por parte del personal de la #ARC, se procedió a inhabilitación de las mismas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> Con el fin de precautelar el bienestar de la ciudadanía efectivos militares ejecutan operaciones de control de armas, municiones y explosivos en las ciudades de #Cuenca, #Guayaquil, #Machala, #Riobamba, #Cañar y #Saraguro, contribuyendo con la seguridad integral del Estado. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ComunicacionEc</b> @Riesgos_Ec y las @FFAAECUADOR realizaron 25 sobrevuelos para reconocimiento y abastecimiento, evaluación de viviendas y bienes, entrega de kits humanitarios en albergues temporales y ayuda en el proceso de recuperación de agua potable. <a href="#">Ver más</a></p>



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 13 de febrero de 2022

	<p><b>@armada_ecuador</b> Amazonia   La #ArmadaEcuatoriana estuvo presente en la ceremonia del día de la Amazonía Ecuatoriana, con las autoridades de la provincia y del cantón #FranciscodeOrellana. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> #Brasil   El Sr. Contralmirante Brúmel Vázquez Bermúdez, Comandante General de la #ArmadaEcuatoriana efectuó visita protocolar y reunión de trabajo con el Sr. Almirante Almir Santos Comandante General de @marmilbr en la agenda de Velas Latinoamérica 2022. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> Amazonia   Las @FFAAECUADOR a través de La#ArmadaEcuatoriana brinda seguridad en apoyo a @Salud_Ec en proceso de vacunación por COVID-19 de la población de #GeneralFarfán. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@christianzr</b> El Departamento de Justicia de los Estados Unidos acaba de informar que el narcotraficante del cartel de Sinaloa Brayan Alberto Rodríguez Alcalá, fue extraditado desde Ecuador a los Estados Unidos este viernes 11 de febrero y se someterá a audiencia el próximo 16 de mayo 1/3. <a href="#">Ver más</a></p>

	<p>Decomisan 700 kilos de droga Ecuavisa 12 feb 2022. <a href="#">Ver más</a> Notas referentes <a href="#">Teleamazonas</a></p>
	<p>Ecuatorianos en Ucrania Teleamazonas 12 feb 2022. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Inundaciones Sangolquí Teleamazonas 12 feb 2022. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Ayuda La Gasca Teleamazonas 12 feb 2022. <a href="#">Ver más</a></p>

## Temas coyunturales

	<p><b>Coyuntura, delincuencia y política pública- Gaitán Villavicencio-Expreso</b> Después de destacar la existencia de la economía subterránea y el perfil de la delincuencia, que hacen a la hidra delictiva, toca como desde una política pública se impulsan mecanismos, normas procesos para atender las demandas ciudadanas en seguridad y convivencia pacífica. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Esperan más deslaves-EI Universo</b> En una gran extensión territorial de Daule y Guayaquil con miles de habitantes, explotan cerros; puede haber derrumbes. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Para la circulación de billetes falsos-EI Universo</b> El pasado martes, la Policía allanó un domicilio en la comunidad de Membrillo, del cantón Saraguro, en la provincia de Loja, y encontró lo que sería la primera fábrica de billetes falsificados descubierta en el país. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Después de la tempestad-Alfredo Astorga-EI Comercio</b> La montaña. Es preciso alzar la mirada a las laderas que nos acogen. Y valorar un ecosistema precioso pero frágil, amenazado por urbanización compulsiva, tráfico de tierras, tala indiscriminada, basura, apetitos empresariales. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	<p>Tensión Mundial Teleamazonas 12 feb 2022. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Pugna en el CPCCS Teleamazonas 12 feb 2022. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Invierno destructor-Teleamazonas 12 feb 2022. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Situación cárceles mención FF.AA. Teleamazonas 12 feb 2022. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Violencia imparables Teleamazonas 12 feb 2022. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Informe pedidos de amnistías-Ecuavisa 12 feb 2022. <a href="#">Ver más</a></p>

# SÍNTESIS NOTICIOSA



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 13 de febrero de 2022

 <p><b>EL COMERCIO</b></p>	<p><b>En Cotopaxi piden no ser olvidados por las autoridades-El Comercio</b> Tras dos semanas de enfrentar las consecuencias del desbordamiento de ríos por el temporal, sienten distanciamiento y hasta desorganización en la ayuda que debería llegar inmediatamente. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>China dona kits del hogar para damnificados por aluvión en Quito-Primicias</b> La donación de China consistió en 100 kits de electrodomésticos, y los primeros equipos se entregaron a 20 familias de los sectores La Gasca y La Comuna. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p><b>EL COMERCIO</b></p>	<p><b>El Consejo de La Judicatura-El Comercio</b> Es el órgano de gobierno, de administración y disciplinario de la Función Judicial. Por lo que debe representar acciones de administración, vigilancia, disciplina y carrera judicial del Poder Judicial. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>El precio sugerido de la gasolina súper sube a \$ 3,68 desde este 12 de febrero de 2022-Expreso</b> La gasolina súper no para de subir. El costo de este tipo de combustible se incrementó a \$ 3,68 desde este 12 de febrero de 2022 y regirá hasta el próximo 11 de marzo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Los nuevos profetas del reparto-Expreso</b> “¡Hermano, pongamos contralor!”. El socialcristiano Luis Almeida se pavoneaba por los pasillos de la Asamblea Nacional y entre los escaños parlamentarios extendiendo invitaciones al reparto, jactándose de su poder en el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Más de 400 ecuatorianos vivirían en Ucrania; Cancillería recomienda no ir a ese país y a contactarse con embajada-El Universo</b> La Cancillería de Ecuador recomendó a sus ciudadanos no viajar a Ucrania y convocó a quienes se encuentran en ese país europeo a contactarse con la Embajada ecuatoriana en Austria. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Delincuencia, un paso adelante de la Policía-Expreso</b> Falta de tecnología y sistemas informáticos son problemas de la entidad. Un plan de renovación alista el Gobierno. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Gobierno busca distanciarse del conflicto suscitado en el CPCCS pero ratifica su «respeto» a la decisión de remover a Sofía Almeida-Radio Pichincha</b> En un comunicado emitido el viernes 11 de febrero el Gobierno del Presidente Guillermo Lasso se refirió a los acontecimientos suscitados en el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Alcalde de Balao: “El señor Presidente no tiene conocimiento de nada”-Expreso</b> El alcalde de Balao, Jonnatan Molina, habla con EXPRESO y cuenta su versión de la historia. No solo asegura que le apagaron el micrófono, también dice que Guillermo Lasso llegó con las manos vacías al cantón. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@CancilleriaEc</b> Organización gubernamental de Ecuador#Comunicado La @CancilleriaEc, frente a la situación actual en Ucrania, asiste a los ciudadanos ecuatorianos en ese país. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Otros puntos de riesgo activan alertas después del aluvión-El Comercio</b> Han transcurrido 13 días desde que un aluvión cambió la vida de los moradores de La Comuna y La Gasca. Lo ocurrido no solo evidenció los riesgos en esa zona. También puso sobre la mesa la situación de otras áreas vulnerables similares. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@lahistoriaec</b> Se me van todos. El nuevo presidente del @CJudicaturaEc Fausto Murillo pidió la renuncia inmediata a los Directores Nacionales, Secretaría General, Subdirectores y Coordinadores administrativos de la planta central. <a href="#">Ver más</a></p>